

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Auch heute wieder fünf neue Corona-Fälle im Landkreis Aurich

Beigetragen von JNN am 05. Jun 2020 - 18:41 Uhr

Es gab bislang insgesamt 130 positive Nachweise von Covid-19. Acht Personen sind im Zusammenhang mit einer Infektion verstorben. 98 Personen gelten als geheilt, sodass es aktuell 24 bestätigte Corona-Infektionen im Landkreis Aurich gibt – das sind wieder fünf mehr als gestern.

Die Verteilung auf die Städte und Gemeinden sieht wie folgt aus:

Stadt Aurich 18 (+ 4)

Gemeinde Großefehn 1

Gemeinde Ihlow 1

Gemeinde Südbrookmerland 4 (+ 1)

45 (- 7) Personen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne. Aus der Quarantäne entlassen wurden bislang insgesamt 682 Personen.

TEXT/ZAHLEN: PRESSEMITTEILUNG LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER-GUMMELS

Unser heutiges Landkreisfoto wurde auf der Insel Baltrum aufgenommen.

JNN-FOTO: DANIEL LEITNER

Article pictures

